

## ANGÉLICA CASTRO Y EL ESTRENO HOY DE "PROYECTO AGUA" EN C13:

# "Este es un programa que te despierta, te deja vivo y reflexionando"

Ella junto a Virginia Demaria y sus hijas Laura y Luisa estuvieron en Uganda trabajando con la fundación Begin Anew.

Nicolás Labra G.

**H**oy, a contar de las 22.30 horas, se estrena en la señal de C13 el programa "Proyecto Agua", encabezado por Angélica Castro y Virginia Demaria, cada una acompañadas de sus hijas Laura de la Fuente y Luisa Molina, respectivamente, donde estuvieron en Uganda entregando ayuda humanitaria en zonas afectadas por la sequía y que básicamente carecen de acceso a agua potable.

La campaña a la que se sumaron estuvo a cargo de la fundación chilena Begin Anew y también tuvo un trabajo donde ayudaron para la construcción y restauración de pozos de agua, apoyar a la educación de niñas y niños, junto con acercar los insumos médicos a comunidades alejadas y que no cuentan con algún tipo de centro de salud donde atenderse de manera continua.

"Queremos crear conciencia de esta carencia vital donde estuvimos. A la vez, y a modo personal, queremos mostrar cómo es la vida allá, la alegría que tienen, las costumbres, la voluntad y la alegría, pese a todas las necesidades que tienen para poder vivir", cuenta a este medio Demaria, quien, en su caso, asegura que el vínculo se mantendrá y que incluso su hija Luisa está pensando en regresar en la próxima campaña de la fundación.

"Mi hija ahora está bajando, pero volverían en noviembre y ella se sumaría con mi hermana, si es que yo no puedo, para ayudar en otro operativo. Por



VIRGINIA DEMARIA, LAURA DE LA FUENTE, ANGÉLICA CASTRO Y LUISA MOLINA, EN UGANDA.

nuestra parte quedamos muy vinculadas a la fundación, acabo de hacer una rifa en redes consiguiendo buenos premios para seguir donando", asegura la chef y cocinera.

Castro, por su parte, detalla que el programa, que tendrá seis capítulos que se estrenarán cada viernes, "es uno que te despierta, te deja vivo, reflexionando, con mucha conciencia y gratitud de todo lo que tienes. Ojalá que sea un programa que se vea en familia porque es muy lindo para verlo con los hijos. Eso fue también la idea de lo que hicimos, para nosotras este es un legado (para sus hijas), le quiero dejar experiencia, empatía, conciencia, y esto pasó en este viaje de 10 días con el choque de una realidad tan cruda y

tan precaria".

En pantalla se verá la ayuda para montar un centro médico y recibir personas que nunca habían sido atendidas por un doctor o recibido una vacuna, según cuenta Castro, día en que además compartieron mucho con los niños, mientras sus padres recibían atención.

Ambas coinciden en que uno de los capítulos más chocantes es cuando se muestra un centro médico que no cuenta con agua, por lo que personas que necesitaban algún tipo de cirugía llegaban con sus propios bidones de agua. "Los doctores te explican que deben hacer curaciones con el agua contaminada", explica Castro.

Ese caso particular, añaden, tiene ahora un fi-

nal feliz, ya que se logró recaudar el dinero y el pozo está actualmente en construcción.

"Creo que está pronto a inaugurarse", dice Demaria. Otro, lo pudieron estrenar mientras estaban en Uganda.

"Los niños cuando veían salir el agua no podían creer que se podían lavar las manos, tomar esa agua, fue algo muy emocionante", añade Castro, que espera que con el programa "a quien lo vea que le resuene y se diga a quién le estoy dando una mano, a quién le ayudo, ya sea Teletón, una fundación, y valorar todo lo que tenemos, desde que nos levantamos, nos lavamos los dientes, nos ponemos los zapatos, cosas que nos parecen tan lógicas y naturales".

CANAL13